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Köln, 21 .05.2015

Anfrage gem. $ 38 der Geschäftsordnung des Rates

Anfrage zum Bebauungsplanentwurf Alter Güterbahnhof Köln-Mülheim

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Fuchs,
sehr geehrter Hetr Oberbürgermeister Roters,

ich bitte Sie, die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung
Mülheim zu setzen.

Die Firma Astoc hat im Februar 2010 im Auftrag des damaligen Eigentümers Aurelis und der Stadt Köln ein

Städtebauliches Entwicklungskonzept fiir den ehemaligen Güterbahnhof Köln Mülheim erstellt.

Auf den Seiten 25-31 ist detailliert mit Plänen dargestellt, in welchen Gebieten eine Wohnnutzungmöglich
ist. Diese Planung fußt auf umfangreichen Immissionsschutzgutachten, welche damals im Auftrag des

Eigentümers und der Stadt Köln erstellt worden sind.

Bei der Bürgeranhörung zum Bebauungsplan am 06.05.2015 im E-Werk hat Frau Müssigmann von der Stadt

Köln behauptet, eine Wohnbebauung sei aus Immissionsgründen nicht möglich. Eine Begründung dafür hat

sie nicht gegeben, insbesondere wurden keine Immissions-Gutachten vorgelegt, welche begründen, warum

die Stadt Köln nunmehr von der im städtebaulichen Entwicklungskonzept vom Februar 2010 abweicht.

Frage:
Gibt es neue Gutachten, welche ein Abweichen von der im städtebaulichen Entwicklungskonzept vom

Februar 2010 vertretenen Planung notwendig machen und worin bestehen diese Abweichungen. lch biffe,

diese Ausführungen mttZahlen zu hinterlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Nijat Bakis
Bezirksverheter DIE LINKE

DIE LINKE. Ortsverband Mülheim, Zülpicher Str. 58, 50674 Köln

Herm Bezirksbürgermeister
Stadtbezirk Mülheim
Norbert Fuchs

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
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